

# CARMEN GARCÍA MAESTRA

CARMEN: MUJER, MAESTRA Y FEMINISTA.

Carmen García Royo nació en Teruel y desde pequeña quiso ser docente. Para ello primero estudió Magisterio y después, mientras trabajaba, empezó Historias en el CUT de Teruel, terminando la licenciatura en la Universidad de Zaragoza.

Empezó a enseñar en pequeños pueblos turolenses como Portalrubio, Fuentes Claras, Monreal del Campo. También en el CENEBAAD dando clase a dos grupos de mujeres adultas. Por último estuvo en el IES Segundo de Chomón.

Carmen no se limitaba simplemente a impartir las asignaturas del curso, sino que se preocupó de inculcar en sus alumnas y alumnos una visión crítica de las cosas, por ello las quiso implicar en la defensa de valores como la paz, el medio ambiente y sobre todo en su lucha por la igualdad de las mujeres, tratando de concienciar a todas y todos para que llegarán a ser mujeres y hombres libres con opinión propia y mente creativa.

Organizó en todos los centros de enseñanza donde estuvo múltiples actividades, talleres y exposiciones por el Día de la Paz (30 de enero), por los derechos de las mujeres el Día de la Mujer (8 de marzo), en el Día de la Eliminación de la Violencia de Género (25 de noviembre), Día del libro ( 23 de abril)... En todos ellos implicando activamente al alumnado

Fue una persona muy integrada en la vida cultural de todos los lugares donde enseñó y vivió, participando en numerosas actividades y eventos. Fue miembro del club de lectura de la UNED y de WILPF (Liga Internacional de Mujeres por la Paz y la Libertad). Fue fundadora del grupo Poetisas Mudéjares. Fue doña Dolores Romero en las celebraciones del Modernismo, circunstancia que aprovechó para explicar en las clases del instituto la sociedad y el papel de las mujeres en aquel tiempo. Pero, sin duda, lo más importante es la huella que Carmen ha dejado en sus alumnas y alumnos de todos los centros donde ha sido maestra y profesora.

Como buena docente, Carmen nos dio su última lección al enfrentarse a su enfermedad con entereza, dignidad y valentía. Su blog "El Hilo de Tender" es una muestra más de su coraje, lucha y resistencia ante su dolencia.